

## 凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず～  
冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら…』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

## 夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

「運転席の操作盤を見ていた」

**札幌 わき見運転か 大型バスにはねられ、横断中の女性死亡**  
**「直前に気づいてブレーキを踏んだが間に合わなかった」**  
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/5(月) 10:42

4日午後11時すぎ、札幌市中央区南9条西22丁目で、車道を横断しようとしていた女性（65）大型バスにはねられ死亡しました。警察はバスを運転していた男性容疑者（39）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「運転席の操作盤を見ていた」と話していて、警察はわき見運転が事故の原因とみて詳しく調べるとともに、容疑を過失運転致死に切り替える方針です。調べに対して、「直前に気づいてブレーキを踏んだが間に合わなかった」と供述している。

**大型トラックが大型トラックに追突 6台絡む玉突き事故、5人けが**

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇  
◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2018/11/5(月) 16:56

5日午後0時40分ごろ、東京外環自動車道で、大型トラックが別の大型トラックに追突しました。そのはずで追突された大型トラックが、渋滞で止まっていた前の乗用車に衝突するなど、合計6台が絡む玉突き事故になり、5人けがをしました。

**踏切 電車と乗用車が衝突 79歳女性けが**

◇踏切手前 確実な『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

[2018/11/05 12:51]

5日午前10時45分ごろ、群馬県の踏切で電車と乗用車が衝突し、車を運転していた女性（79）が軽いけが。

**「ちょっとだけなら大丈夫だと思った」**

**酒気帯び疑い小学教諭逮捕 住宅駐車場の車に衝突**

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018.11.5 11:00

警察は5日までに、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、小学校教諭の女性容疑者（50）を現行犯逮捕した。乗用車で市道沿いの住宅駐車場に突っ込み、無人の車と衝突。けが人はいなかった。容疑を認め「酒を飲んで運転した。ちょっとだけなら大丈夫だと思った」と供述している。逮捕容疑は3日午後10時ごろ、市道で、酒気を帯びた状態で車を運転した疑い。